



La conférence internationale « Le cri pour la paix » à Rome, en Italie, le 25 octobre [ISABELLA BONOTTO/AGENCE ANADOLU VIA GETTY IMAGES]

Le pape peut-il apporter la paix ?

- Josue Michels
- [27/10/2022](#)

Le pape François a fixé son esprit sur la paix mondiale. Un sommet de la paix de trois jours organisé par la Communauté Sant'Egidio à Rome s'est conclu le 25 octobre par une prière du pape pour la paix. Selon *Vatican News*, des présidents, des chefs religieux et diverses autorités de haut rang ont participé à ce sommet annuel. L'histoire de cet événement pour la paix remonte à 1986, lorsque saint Jean-Paul II accueillit en Italie des chefs d'État et des dirigeants religieux. Alors que les crises s'intensifient dans le monde, les dirigeants mondiaux se tournent vers la fonction religieuse du pape pour obtenir des conseils et s'orienter en matière de paix mondiale. Mais en ces temps de crises géopolitiques complexes, est-il possible que ces efforts de paix soient couronnés de succès ?

Cette année, le sommet pour la paix a été honoré par la présence de dirigeants de communautés chrétiennes, comme le président français Emmanuel Macron, qui était l'un des orateurs d'ouverture, et le président italien Sergio Mattarella. « Alors que les sommets se tenaient généralement dans différentes villes européennes, depuis la pandémie, ils se déroulent à Rome, et avec la présence du Saint-Père à chaque rassemblement de prière », a rapporté *Vatican News*.

PT_FR

Rome a une signification particulière pour l'Église catholique et ses efforts en faveur de la paix. Pendant des siècles, plusieurs papes ont couronné les empereurs romains dans cette ville et tenu des rencontres avec les dirigeants du continent pour discuter des efforts de conquête et de paix.

À la fin de l'événement de cette année, « Le cri pour la paix », le pape François a noté : « La paix est le don de Dieu, et nous avons imploré ce don de Sa part. Pourtant, la paix doit être embrassée et entretenue par nous, hommes et femmes, en particulier par ceux d'entre nous qui sont croyants. »

François a également tenu une réunion privée avec le président Macron pour discuter « du désir de promouvoir la paix dans un monde dépassé par la guerre, en particulier la guerre en Ukraine », a rapporté *Vatican News*. « J'ai encouragé le pape François à appeler [le président russe] Vladimir Poutine et le patriarche Kirill de Moscou, mais aussi Joe Biden », a déclaré le dirigeant français dans une interview avec *Le Point* publiée le 25 octobre. Les autres sujets abordés ont été la crise actuelle des réfugiés et des migrants, le changement climatique et le Moyen-Orient.

Mais le pape peut-il être un courtier pour la paix ? Est-il capable de relancer un dialogue productif avec le président Poutine ? Est-il capable d'aider à résoudre les problèmes de l'Europe ?

L'histoire de l'Europe est pleine d'exemples de dirigeants européens qui ont coopéré avec l'Église catholique. De nombreuses prophéties bibliques montrent que cette histoire connaîtra un puissant renouveau à notre époque. À mesure que les crises atteignent leur paroxysme, les appels au pape en tant que médiateur ne feront que s'amplifier. Peu de gens, cependant, comprennent ce que cela a fait à l'Europe au passé et ce que cela signifie pour l'avenir de l'Europe. « Beaucoup de gens pensent que le Vatican va instaurer la paix dans le monde. Cependant, le Vatican a un passé bien établi de provoquer, soutenir et orienter de nombreuses guerres en tant que partie du Saint Empire romain », a écrit le rédacteur en

chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, en 2005. Que signifie l'histoire de cette église pour l'avenir de l'Europe ? Vous pouvez apprendre la perspective de la Bible sur cette histoire, et surtout comprendre les nombreuses prophéties qui révèlent l'avenir de l'Europe, en lisant notre livre gratuit [The Holy Roman Empire in Prophecy](#) [*Le Saint Empire romain selon la prophétie ; disponible en anglais seulement*].

Ce court article a d'abord été publié en tant qu'une Trompette en bref. Si vous souhaitez recevoir des mises à jour quotidiennes sur les actualités dans votre boîte de réception, inscrivez-vous [ici](#).

L'ALLEMAGNE ET LE SAINT EMPIRE ROMAIN

Beaucoup de gens sont au courant des atrocités commises par l'Allemagne durant la Seconde Guerre Mondiale, mais les considéreraient comme de l'histoire ancienne. Ces personnes sont totalement ignorantes du legs que fit Adolf Hitler quand il créa sa machine de guerre nazie. Le sien était simplement la dernière résurrection d'un empire guerrier avec une longue et sanglante histoire. Savez-vous ce que la Bible prophétisa sur son régime—aussi bien que sur la terrible émergence d'une ultime résurrection de nos jours ?